令和5年度 高校生向け

「ちばテク」体験・見学会

高校生の「ものづくり」への関心を高め、進路選択の幅を広げる機会として、県立高等 技術専門校†(愛称:ちばテク)の体験・見学会が開催されました。

ちばテク4校を会場として、県立高等学校6校の高校生と教員が参加し、ちばテクの設 備や実践的な訓練内容を体験・見学しました。

†テクノインストラクターのきめ細かい指導により、実社会に役立つ技術・技能を身に 付けることができる県立の職業能力開発校です。

体験·見学

「ちばテク東金校」(8月25日開催)

空間デザイン科、建築科、左官技術科で 「看板施工」、「木材加工」、「タイル張り」 などを体験・見学しました。



東総工業高校

「ちばテク船橋校」(8月29日開催)

システム設計科、金属加工科、機械技術 科、冷凍空調設備科で「IoT」、「工作機械」、 「3D-CAD」、「冷媒管加工」などを体験・ 見学しました。



「ちばテク市原校」(8月30日開催)

自動車整備科、非破壊検査科、電気工事科、 ビルメンテナンス科、塗装科で「タイヤ脱着 作業」、「非破壊検査の方法」、「屋内配線」、「エ アコン設備」、「吹付作業」などを体験・見学 しました。



※参加校:市原高校、市原緑高校、千葉工業高校

「ちばテク旭校」(8月30日開催)

自動車整備科、NC 機械加工科で「故障診 断機による自動車点検」、「3D-CAD」などを 体験・見学しました。



参加者の声

【教員から】

「実習設備が新しく、恵まれた環境で学ぶこと ができると感じた。」

「就職指導が手厚い印象を受けた。」

「この体験が生徒の進路選択に役立つと思った。」

【高校生から】

「やりたいを『できる』に変える学校だと 思った。」

「体験内容に関連した仕事に興味を持った。」 「色々な資格を取れるので魅力を感じた。」 「私たちの生活を支えている製品をメンテ ナンスしていて、すごいと思った。」

問合せ先 教育振興部学習指導課 電話043-223-4058